



» PuntoyAparte | Por Ángeles Aguilar

aguilar.thomas.3@gmail.com

EL NIÑO RIESGO EN AL

Duermase niño... y es que después de 4 años pareciera que el fenómeno de El Niño podría nuevamente hacer de las suyas en el continente.

Moodys de **Alberto Jones** destaca que aunque la región se encuentra mejor preparada para hacer frente al abrupto cambio en la temperatura, la realidad es que en países como Brasil la exposición de los bancos a este fenómeno es muy alta. De igual forma para Perú el riesgo será para la pesca, mientras que aquí en México una vez más las aseguradoras pagarán **los platos rotos...**